

Neue Gesichter im Rathaus Bad Abbach

Das Leben ist Veränderung - getreu diesem Motto gibt es auch im Bad Abbacher Rathaus immer wieder personelle Veränderungen. So können wir zum 1. September drei neue Kolleg*innen im Rathaus begrüßen. Das sind Sophie Schelkshorn, sie startet bei uns ihre Ausbildung zur Verwaltungssekretärin als Beamtenanwärterin der 2. Qualifikationsebene. Andreas Artmann ist nun auch bei uns tätig und studiert in einem dualen Studium an der Hochschule für den öffentlichen Dienst in Hof für die 3. Qualifikationsebene als „Verwaltungsinspektorantwärter“. Und Heidi Sauerer verstärkt das Team im Bürgerbüro als Verwaltungsangestellte.

„Wir wünschen allen einen guten Start und viel Spaß bei den neuen Herausforderungen und natürlich erfolgreiche Abschlüsse für unseren „Nachwuchs.“ so der Erste Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald, der heute gemeinsam mit Geschäftsstellenleiter Georg Brunner die neuen Mitarbeiter*innen aufs herzlichste begrüßte und die Ernennungsurkunden überreichte.



Dr. Benedikt Grünewald mit Andreas Artmann, Sophie Schelkshorn und Heidi Sauerer im Rathaus Bad Abbach

Fotos Urheber: Ingrid Fritsch

Manuela Wahode
Öffentlichkeitsarbeit Markt Bad Abbach

Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866
manuela.wahode@bad-abbach.de

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr